

MAQUINA PRESENTÓ UNA FALLA MECÁNICA EN PLENO VUELO

Avioneta aterrizó de emergencia y el piloto resultó ilesa

CAUQUENES. Un piloto de nacionalidad española resultó ilesa tras realizar una maniobra de emergencia debido a una falla mecánica que lo obligó a realizar un aterrizaje preventivo en Cauquenes.

Pese al buen estado de salud del aviador, fue protocolarmente trasladado en ambulancias hasta el Hospital San Juan de Dios de

Cauquenes para proceder con la correspondiente evaluación médica.

La aeronave modelo AC-19 se encontraba a aproximadamente dos kilómetros del aeródromo El Boldo cuando se registró una falla en su motor y que forzó al piloto a desender de emergencia en un aterrizaje preventivo cerca del recinto aéreo. Las autoridades pertinentes detalla-



ron que continuarán recabando los antecedentes que permitan determinar el origen de la falla que provocó la emergencia.

En esa misma línea, desde la Dirección General de Aeronáutica Civil dieron a conocer que, tras el suceso, miembros de la unidad de

Investigación de Accidentes de Aviación acudirán al lugar para iniciar la investigación que les permita esclarecer las causas del incidente.

Sin embargo y pese a la complejidad del suceso, el piloto recibió atención médica inmediata y se constató su buen estado de salud.